



Niños de hasta 12 años gratis en el MIM

2.500 niños de entre 2 y 12 años agotaron los cupos de entradas gratuitas para este domingo en el Museo Interactivo Mirador (MIM). El espacio puso a disposición ese número de tickets a costo cero para celebrar el Día del Niño junto a una serie de actividades: una exposición de UNICEF sobre el buen trato hacia niños, niñas y adolescentes en sus hogares; talleres de burbujas, talleres de astronautas y una muestra de autos clásicos en el parque que rodea al museo.

Actividades en Providencia y entrada gratuita al MIM para menores de 12 años

Un pato gigante de 8 metros en barrio Italia: panoramas para este Día del Niño

Un fin de semana frío, después de una semana completa con temperaturas veraniegas, le tocó a los niños para celebrar su día. Si usted aún no sabe a dónde llevar a sus pequeños, acá le dejamos una lista de opciones para este domingo.

MIGUEL VILLARROEL



FOTOS: XIMENA ROZAS

Pato inflable XXL en Providencia

Un patito de 8 metros de alto inflado en medio de la calle, en toda la esquina de las avenidas Italia con Santa Isabel, recibe a las familias que van a pasar el Día del Niño en el barrio Italia, Providencia. La intervención fue organizada por el municipio de la comuna en conjunto con la asociación de locatarios del Barrio Italia y la tienda de patitos de goma "Duck House". Junto al inflable, este sábado se realizaron actividades como pintacaritas, un pasacalle de "Los Gigantes del Reciclaje" con cuentos y adivinanzas, y desafíos deportivos en familia, que se repetirán este domingo de 11 a 19 horas.

Actividades online

Si con el frío usted prefiere quedarse en casa con sus niños, el Departamento de Astronomía de la Universidad de Chile organizó un ciclo de charlas astronómicas denominada "Choques astronómicos". La jornada contará con nueve científicas y científicos, quienes mostrarán imágenes, animaciones y videos junto a sus exposiciones del universo. La programación se encuentra en el canal de YouTube (AstroUChile), y las redes sociales Facebook y Twitter del Departamento de Astronomía de la U. de Chile. Otro panorama para hacer en casa es el ciclo "Aventuras digitales", de Teatro A Mil TV (<https://bit.ly/TeatroAMil>), que para este domingo expondrá de forma gratuita la obra de teatro "Omelette", de origen belga, y la película animada brasileña "Tarsilinha". La cinta "31 Minutos: Don Quijote" tendrá un precio de \$5.000.

Patinaje en hielo en día frío

Un buen panorama para salir de la rutina es llevar a toda la familia a patinar en hielo. La pequeña Elena Varela, de cuatro años, llegó este sábado a la pista de hielo de Providencia junto a su abuela Marina, su madre Ingrid y su tío Rodrigo. "No es la primera vez que viene, porque le encanta patinar en hielo. Decidimos hacer las actividades del día del niño porque este domingo seguramente habrá mucha gente. Ya visitamos la pista de patinaje durante las vacaciones de invierno y el lugar estaba repleto de niños", relató su abuela. La pista de hielo de Providencia, ubicada en el Parque Bustamante a pocos metros de la estación de metro Baquedano, abrirá este domingo de 10 a 20 horas, con un precio de \$7.500 por persona.

